

Visan, le 23 juillet 2025

Communiqué de presse

Le Groupe Fert Recyclage devient Entreprise à Mission

— Le Groupe Fert Recyclage franchit une nouvelle étape majeure dans son engagement sociétal et environnemental en devenant officiellement Entreprise à Mission.

Depuis la création de son service RSE en 2023, animé par Antoine Aguetant, le directeur général du groupe, Frédéric Guénin, responsable QHSE et DPO, et Virginie Meyer, responsable marketing et RSE, le Groupe Fert a engagé une transformation en profondeur, articulée autour de la responsabilité environnementale, sociale et économique.



Une démarche RSE structurée et reconnue depuis 2023

Le Groupe a mis en œuvre une série d'actions concrètes pour structurer sa politique RSE :

- Réalisation de son Bilan Carbone
- Déploiement de chartes d'engagements par service
- Mise en place de politiques internes responsables
- Sensibilisation des équipes et des parties prenantes
- Communication externe sur la Pièce de Réemploi (PRE)
- Co-construction de projets via des ateliers collaboratifs
- Adhésion au réseau des Coqs Verts BPI

Ces engagements ont été salués par plusieurs distinctions :

🏆 Prix RSE de la Chambre nationale des Commissaires aux Comptes (2024)

🏆 Médaille d'argent Ecovadis 2024

📈 Indice de maturité climatique BPI : B++3

Une mission claire, ancrée dans l'ADN du groupe

En devenant Entreprise à Mission, le groupe Fert Recyclage renforce sa volonté de conjuguer performance économique, impact social et préservation de l'environnement.

Notre raison d'être :

Collecter, recycler et valoriser les véhicules et les matières. En s'inscrivant dans une démarche responsable et durable, la Société contribue à la réduction des déchets et à la préservation des ressources naturelles, tout en créant des solutions innovantes pour une économie circulaire.

Nos objectifs à impact

Objectifs environnementaux :

- Favoriser l'économie circulaire via la distribution locale de pièces de réemploi
- Collecter et transformer les métaux ferreux et non ferreux en matières premières secondaires

Objectifs sociaux et sociétaux :

- Sensibiliser le public au recyclage et à la réutilisation des pièces automobiles
- Soutenir l'emploi local en développant des activités dans les zones rurales et périurbaines
- Renforcer les compétences internes grâce à des plans de formation sur-mesure

Une dynamique collective

Ce changement de statut est le fruit d'un travail collectif, porté par l'ensemble des équipes du Groupe Fert.

« Nous remercions chaleureusement nos collaborateurs, partenaires et clients pour leur engagement. Cette nouvelle étape confirme notre ambition de bâtir un modèle d'entreprise innovant, résilient et durable, au service du bien commun », déclare Attilio Fert, le président du Groupe familial créé en 1983.

À propos du Groupe Fert Recyclage

Le Groupe Fert Recyclage est un acteur engagé dans le recyclage et la valorisation automobile, opérant dans une logique de circuits courts et de transition vers l'économie circulaire. Entreprise familiale créée en 1983, elle a su évoluer au rythme des enjeux environnementaux et technologiques en se transformant et en innovant, jusqu'à devenir une entreprise à mission en 2025.

Le groupe est constitué en deux Business Units :

- Fert Recyclage, est dédiée au recyclage des véhicules hors d'usage, à la production et à la distribution de pièces de réemploi à travers sa marque Refert.
- Fert Métal, est spécialisée dans le recyclage des fer et métaux.

Les deux BU comptent 15 établissements et 220 collaborateurs. Le groupe réalise 40 M euros de CA.



4000 route de Valréas
84 820 Visan